



Pionnier du renouvelable, Masen déploie le modèle marocain au sud du Sahara (Géoparc Jbel Bani)

Pionnier du renouvelable, Masen déploie le modèle marocain au sud du Sahara (Géoparc Jbel Bani) En dix ans, l'agence pour l'énergie durable a fait du Maroc un pays clé des énergies renouvelables, qui représentent 35 % de sa production électrique. Leur part – solaire et éolien en tête – continue de croître au Maroc. Au milieu des années 2000, le royaume a pris conscience des opportunités liées à son climat ensoleillé et venteux pour trouver de nouvelles sources d'énergie. Une réflexion s'est enclenchée, aboutissant à l'élaboration au début de 2009 de la Stratégie énergétique nationale. De cette feuille de route est née en décembre de la même année la Moroccan Agency for Solar Energy (Masen), une agence à capitaux publics d'un nouveau genre, dotée d'un conseil d'administration et d'un conseil de surveillance. Initialement chargée des seuls projets solaires, l'agence a vu ses responsabilités s'étendre aux autres énergies renouvelables à partir de 2016, même si son nom n'est devenu Moroccan Agency for Sustainable Energy qu'en 2019. Publié le 09/03/2020 Source web Par jeune Afrique